

ふれあい写真館



▶ランディングバーンでの「チューブすべり」



▶スノーシュー体験



◀「うっさん」と記念撮影

大倉山で楽しい雪遊び

2月8日(日)、大倉山ジャンプ競技場（宮の森1274）において、中央区主催の「中央区ウインターフェスタ in 大倉山」が開催され、親子連れなど約2,500人が参加しました。

ランディングバーンを使用した「チューブすべり」や「スノーシュートリニティ」など、子どもから大人まで楽しめる雪遊びがたくさん用意され、会場の至る所で歓声が聞かれました。

また、当日は今年開催される「ねんりんピック北海道・札幌2009」のマスコット「うっさん」が登場し、子どもたちに大人気でした。



▲村田さんを囲んでの記念撮影

第2の人生も、完投を！

1月24日(土)、北翔大学北方圏学術情報センター「ポルト」(南1西22)において、中央区主催の「オヤジの仲間づくり講座」が開催されました。第1部では、野球評論家の村田兆治さんがシニア世代の男性など約220人を前に講演を行いました。

第2部では、村田さんを囲んでの座談会を、第3部では座談会の参加者が退職後の人生の過ごし方などを話し合いました。



▲村田さんからのメッセージ

▶屈折車による救助訓練



文化財を守る

1月26日(月)、豊平館（中島公園1）において、中央消防署主催の消防総合訓練が行われました。これは、法隆寺金堂の火災を機に1月26日を文化財防火デーとしたものです。今年で同署が行う訓練は55回目で、この日は、消防車両5台が出動し、放水訓練などが行われました。